ごあいさつ

人、まち、地域を「動かす人」がいる銀行へ

皆さまには、平素より筑邦銀行をご愛顧いただき誠にありがとうございます。

2022年度前半のわが国経済は、各種政策効果等によるコロナ禍からの持ち直し期待もありましたが、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻の長期化、半導体の供給不足や物流の滞りなど複合要因が世界経済にとって足枷となりました。また、中国経済の停滞や不動産開発問題等は、今後も世界経済への悪影響が懸念されます。

金融情勢については、米国FRBや欧州中央銀行の金融政策等で、海外金利の上昇とそれに伴うドル高円安傾向が顕著となりました。国内では、日本銀行の金融政策が転換のタイミングを迎えており、今後の動向にも注視が必要です。当行は、引続きお取引先のきめ細かな実態把握に努め、必要なサポートを提供して参ります。

2022年12月に筑邦銀行は創立70周年を迎えました。これを第二の創業期と位置づけ、新たなビジネスモデルの確立を目指して参ります。今後も外部提携先とのアライアンス戦略の推進を通して、地域の枠を越えたお客さま支援ビジネスに挑戦して参ります。

筑邦銀行は、スローガンである「人、まち、地域を『動かす人』がいる銀行へ」を掲げ、お客さまのお取引満足度の向上に努めるとともに、地方銀行そのものが地域の有力な金融サービス産業であるように、地域の課題解決と地域経済の活性化に尽力して参ります。これからも一層のご愛顧を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

2023年1月



頭取 佐藤 清一郎